

Artikel vom 13.12.2013

Nikolauszug im Holunderweg

Handschlag mit dem Nikolaus bei der CSU-Familie



Zum Einzug des Nikolaus (Josef Schießl) in der Gemeinde hieß die CSU-Familie auch Knecht Ruprecht (Hans Schieder) willkommen. Im Holunderweg erwarteten viele Kinder und erwachsene Gäste die berühmten Weihnachtsboten. Vorsitzender Dieter Schwab freute sich über den großen Zuspruch.

Das Klarinettenensemble unter der Leitung von Daniela Ermer umrahmte die Veranstaltung musikalisch. Die Weihnachtsgeschichte trug Christina Herrmann vor. Sie schildert, wie der Nikolaus zu einem kleinen Mädchen kam, das ihren Stiefel verloren hatte und von nun an immer Süßigkeiten am Nikolaustag darin vorfand. Die Mädchen und Buben lauschten schließlich Kinder des Lesung aus dem goldenen Buch. Für alle Kinder gab es auch ein Säckchen. CSU, Junge Union und Frauen-Union boten Glühwein, Stollen und Lebkuchen an.

Der Neue Tag vom 13.12.2013